

MADRID - INFRAESTRUCTURAS MUNICIPIOS

Alcobendas renueva el firme de 4.500 metros cuadrados de aceras del centro

Alcobendas, 21 may (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha iniciado hoy la renovación del pavimento de 4.500 metros cuadrados de aceras en el distrito centro, con unos trabajos que llevará a cabo la empresa municipal de servicios Seromal y que costarán 500.000 euros.

En concreto, se van a sustituir las antiguas baldosas hidráulicas, más sucias y de difícil mantenimiento, por nuevos adoquines prefabricados de hormigón, cuya superficie ha sido tratada para resistir a las manchas y dificultar la adherencia de elementos como los chicles.

Los operarios han comenzado las labores en la calle Ramón Fernández Guisasola, entre las vías Constitución y Pablo Picasso, un entorno en el que trabajarán durante el próximo mes.

En ese periodo se levantará y retirará el pavimento actual, para después proceder a ejecutar las conducciones necesarias, poner a cota los registros del tramo y colocar las nuevas baldosas.

Esos mismos trabajos se desarrollarán, posteriormente, en la calle Constitución, entre las calles Oviedo y Libertad, en tres fases consecutivas; para que a mediados de septiembre comience la última parte de la obra en la plaza del Pueblo y las calles de La Paz y de la Iglesia.

Los trabajos de renovación del pavimento en el distrito Centro durarán un total de cinco meses, alargándose hasta casi finales de octubre.

El Consistorio ha señalado que esta inversión fue aprobada por la Corporación municipal en noviembre, aprovechando la "excepcional situación" financiera de las cuentas municipales.